

# *La Bolivie rend hommage à Fidel Castro et à Hugo Chávez*

---



La Paz, 6 avril (RHC)- Le legs du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro et du Commandant Hugo Chávez, leader de la Révolution Bolivarienne du Venezuela a été mis en exergue dans la troisième Maison de l'ALBA Culturelle du monde, inaugurée dans le centre de la ville bolivienne de La Paz.

Le vice-président de l'État Plurinational de la Bolivie, Álvaro Linera, a mis l'accent sur le fait que nos maisons de l'ALBA appartiennent au peuple, que tous peuvent y accéder à condition que quiconque voudra faire de l'art culturel, le fasse aussi de façon inclusive pour toute l'Amérique Latine, pour tout le continent.

Après avoir parcouru les quatre étages du Palais Chico, un des exemples de l'architecture civile du 19e siècle qui embellit le centre historique de La Paz, le vice-président bolivien a insisté sur la singularité et l'universalité des peuples latino-américains et caribéens.



**Radio Habana Cuba**